La Villa Grimaldi debería ser transformada en un parque por la paz en homenaje a los chilenos que fueron muertos en ese lugar durante la-dictadura. La petición corresponde a los partidos Demócrata Cristiano, Comunista, Socialista, Radical, MIR, PPD y Alianza Humanista Verde, de la comuna de La Reina.

fueron cegadas vilmente, régimen anterior. entre ellas los nueve deteni-

Piden partidos políticos

11/1/93 FORTIN

Villa Grimaldi debería ser un parque de la paz

Reina. Existe certeza de que Los dirigentes además estos últimos estuvieron resolicitan que se construya cluidos en ese centro de tortuun monumento en honor a ra que estaba a cargo de los las víctimas, cuyas vidas organismos de seguridad del

dos desaparecidos de La cos expresan que respaldan ex centro de tortura. Como es nunció hace algunos meses.

la Verdad y Justicia en Villa está involucrado el general Grimaldi. Asimismo, aplau- Hugo Salas Wenzel, quien den la iniciativa del gobierno aprovechando que estaba a de don Pato de entablar una cargo de la propiedad la venquerella por los casos de co- dió a su esposa, hermana y Los representantes políti- rrupción relacionados con ese otros parientes, según se de-

decididamente al Comité por conocido, en esta situación

OUIEN ES QUIEN

Los dirigentes políticos solicitan que "para volver a creer en nuestras instituciones, para evitar más derramamiento de sangre, se hace necesario que los responsables

de los crimenes alli cometidos sean puestos a disposición de la justicia civil. Los nombres de éstos son: Pedro Espinoza, Moren Brito, Osvaldo Romo, Manuel Contreras. Todos ellos formaron parte de la Dina y

Formulan un llamado a todos los militantes de los partidos políticos ya mencionados a que se comprometan con la iniciativa planteada, "como una forma de dignificar nuestra comuna ante el terror sufrido en el pasado y evitar que esto vuelva a suceder".